

中体連お疲れ様でした

6月21日（金）～24日（月）まで熱戦が繰り広げられた旭川市中体連各種大会の本校の生徒達の結果をお知らせいたします。生徒達はこれまで練習してきたことを十分に発揮しながら試合に臨みました。この大会を通じて学んだことは技術面、精神面、体力面はもちろん競技以外のことなども含めとても多かったと思います。それらを今後の生活に還元していくことが大切です。そしてチームの仲間、顧問の先生やコーチ、ご家族をはじめ、試合相手や大会を運営している方々などたくさんの方々に支えられ今まで活動できたことに、あらためて感謝の気持ちをもつよう心がけてください。本当にお疲れ様でした！

各試合会場では、たくさんのご家族の皆様が応援に駆けつけてくれました。温かいご声援に生徒達も心強かったと思います。誠にありがとうございました。

本校もバドミントン大会の協力校として、運動部顧問以外の先生方を総動員して大会のお手伝いをしました。



女子卓球部 団体戦
予選ブロック2位
決勝トーナメント1回戦惜敗



男子卓球部 団体戦
予選ブロック惜敗



女子バドミントン部
団体戦 準優勝
個人戦 シングルス3位
ダブルス ベスト16



男子バドミントン部
団体戦 3位
個人戦 準優勝
ベスト8, 16



サッカー一部 対富良野東
・西中 1回戦惜敗



バレー部
予選リーグ惜敗



野球部 対明星中
1回戦惜敗



クラブチームに所属し中体連男子バドミントンで活躍した1年生徒2名の結果もお知らせします。
男子団体優勝
個人戦シングルス ベスト8
個人戦ダブルス 3位